

Un autre décès confirmé lors des manifestations dans le sud du Pérou



La Havane, 11 février, (RHC)- Un nouveau décès d'un civil dans le cadre des manifestations gouvernementales a été enregistré ce vendredi dans le sud du Pérou. Trois blessés graves par balles et 38 arrestations ont également été confirmés à la suite des émeutes qui ont eu lieu dans la région de

Huancavelica.

L'incident a commencé lorsqu'un groupe de policiers est arrivé à un point de blocage sur l'autoroute interocéanique pour le dégager, mais les paysans des communautés voisines qui le gardaient ont résisté à l'action de la police.

Les paysans ont brûlé un bus de service interprovincial et un poste de contrôle routier.

Par ailleurs, dans la ville andine de Juliaca, dans la région de Puno, 23 personnes auraient été blessées lors du siège de plusieurs heures par des manifestants de l'aéroport Inca Manco Capac. Sur ce total, neuf ont été hospitalisés, dont trois avec des blessures par balle.

Les manifestants ont tenté de gagner l'aéroport pendant plusieurs heures. Ils ont brisé le mur d'enceinte du terminal de l'aéroport et arraché une partie de la clôture de protection.

Les incidents ont eu lieu après un hommage massif et pacifique à une vingtaine de personnes de Juliaca, un mois après leur chute lors d'une tentative d'occupation du même terminal.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313431-un-autre-deces-confirme-lors-des-manifestations-dans-le-sud-du-perou>



Radio Habana Cuba